### Givaudan



#### Medienmitteilung

Genf, 23. März 2017

# **Generalversammlung 2017**

- Alle Anträge des Verwaltungsrates genehmigt
- 16. Dividendenerhöhung in Folge: Anstieg um 3,7% gegenüber 2016
- Dr. Jürg Witmer trat aus dem Verwaltungsrat und von seiner Position als Präsident zurück
- Calvin Grieder wurde zum Präsidenten gewählt

Die Generalversammlung der Givaudan AG fand am 23. März 2017 statt. Anwesend waren 363 Aktionäre oder Aktionärsvertreter, die 3'752'938 Aktien (40,64% der insgesamt 9'233'586 registrierten Aktien) vertraten.

Die Generalversammlung genehmigte den Jahresbericht, die Jahresrechnung und die Konzernrechnung 2016 mit 98,91% der Stimmen und entlastete den Verwaltungsrat mit 97,89% der Stimmen.

Mit 79,59% der Stimmen wurde zudem der Vergütungsbericht der Gesellschaft in konsultativer Abstimmung genehmigt.

Die Generalversammlung genehmigte eine Ausschüttung an die Aktionäre in Höhe von CHF 56.00 pro Aktie. Seit der Börsennotierung von Givaudan im Jahr 2000 an der Schweizer Börse ist dies die 16. Dividendenerhöhung in Folge. Der Betrag wird aus dem Bilanzgewinn als ordentliche, in der Schweiz steuerpflichtigen Dividende ausbezahlt.

Nach über 18 Jahren Tätigkeit im Verwaltungsrat und nach 12 Jahren im Vorsitz ist Dr. Jürg Witmer als Präsident und Mitglied des Verwaltungsrates zurückgetreten. Calvin Grieder, der neu gewählte Präsident, dankte Dr. Jürg Witmer für seine beispielhafte Führung und Übersicht zunächst als CEO und dann als Präsident des Verwaltungsrates, die ein Umfeld für anhaltendes Unternehmenswachstum und beträchtliche Wertschöpfung für die Aktionäre schufen.

Alle anderen derzeitigen Mitglieder des Verwaltungsrates wurden gemäss den gesetzlichen Vorschriften und den Statuten von Givaudan jeweils für eine Amtszeit von einem Jahr bis zur nächsten ordentlichen Generalversammlung 2018 wiedergewählt:

- Victor Balli\*
- Prof. Dr.-Ing. Werner Bauer\*
- Lilian Biner
- Michael Carlos
- Ingrid Deltenre\*
- Calvin Grieder (der zudem zum Verwaltungsratspräsidenten gewählt wurde)
- Thomas Rufer
- \* Ebenfalls für eine Amtszeit von einem Jahr in den Vergütungsausschuss gewählt



# Givaudan



Genf, 23. März 2017

Herr Manuel Isler, Rechtsanwalt, wurde bis zur nächsten ordentlichen Generalversammlung 2018 als unabhängiger Stimmrechtsvertreter wiedergewählt. Deloitte SA wurde als Revisionsstelle für das Geschäftsjahr 2017 wiedergewählt, wobei Frau Karine Szegedi Pingoud, Partnerin, als leitende Revisorin fungieren wird.

Schliesslich genehmigte die Generalversammlung die Vergütung des Verwaltungsrates und der Konzernleitung. Die Generalversammlung genehmigte im Einzelnen:

- die maximale Gesamtverg\u00fctung des Verwaltungsrates f\u00fcr den Zeitraum bis zur Generalversammlung 2018 von CHF 2'950'000 mit 95,20% der Stimmen,
- den Gesamtbetrag der kurzfristigen variablen Vergütungselemente der Konzernleitung von CHF 3'287'520 für das Geschäftsjahr 2016 mit 96,68% der Stimmen und
- den Gesamtbetrag von Fixgehalt und langfristigen variablen Vergütungselementen der Konzernleitung von CHF 19'800'000 für das Geschäftsjahr 2017 mit 91,35% der Stimmen.

#### **Hinweis**

Calvin Grieder ist Schweizer Staatsbürger und wurde 1955 in den USA geboren. Im Laufe seiner erfolgreichen Karriere hat er bei Schweizer und deutschen Unternehmen mehrere Führungspositionen bekleidet. So wurde er beim Ingenieurunternehmen Bühler Group 2001 zum CEO und 2014 zum Präsidenten des Verwaltungsrates bestellt. 2014 wechselte Calvin Grieder in den Verwaltungsrat von Givaudan und wurde 2016 zum Vizepräsidenten und am 23. März 2017 zum Präsidenten des Verwaltungsrates berufen.

**Dr. Jürg Witmer** trat Givaudan im Mai 1999 als CEO und Mitglied des Verwaltungsrates bei und beaufsichtigte die Umsetzung wichtiger Meilensteine für das Wachstum des Unternehmens. Mit grossem Erfolg bewerkstelligte er die Ausgliederung von Givaudan aus dem Roche-Konzern und den anschliessenden Börsengang des Unternehmens im Juni 2000. Im März 2005 wurde er zum Präsidenten des Verwaltungsrates gewählt, mit Gilles Andrier in der Nachfolge als CEO. Seine musterhafte Führung und Aufsicht haben ein Umfeld für kontinuierliches Unternehmenswachstum und beträchtliche Wertschöpfung für die Aktionäre geschaffen. Der Aktienkurs von Givaudan hat sich seit der Börsenkotierung verfünffacht. Im gleichen Zeitraum hat das Unternehmen aus dem erwirtschafteten Cash Dividenden in Höhe von CHF 3,1 Milliarden an seine Aktionäre ausgeschüttet.

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an Peter Wullschleger, Media and Investor Relations

T +41 22 780 9093

**E** peter\_b.wullschleger@givaudan.com